

SÍNTESIS LEGISLATIVA

RESUMEN EJECUTIVO

LUNES, 26 DE AGOSTO DE 2019

Titulares

LA VOZ
DE MICHOACÁN

ENTRE LUZ Y SOMBRA INICIA CICLO ESCOLAR

El Sol de Morelia

PAPELERA CONTAMINA AGUA DE LA MINTZITA

Cambio
DE MICHOACÁN

CRISTOBAL ARIAS SOLÍS: "MORENA NO HA
AVASALLADO A MINORÍAS"

publimetr

RECONOCEN QUE EN DOS PENALES DEL ESTADO HAY
AUTOGOBIERNO

LA OPINIÓN
de Michoacán

CONVOCA EL GOBERNADOR A REALIZAR UN TRABAJO
COORDINADO POR EL BIEN DE MICHOACÁN

DIARIO abc
DE MICHOACÁN

JUNTOS PODEMOS VENCER LAS ADVERSIDADES:
SILVANO

452
DIARIO
URUAPAN

TOÑO GARCÍA PRESENTA RESULTADOS EN GESTIÓN

CDN
CADENA DIGITAL DE NOTICIAS

ANTE URUAPAN TOÑO GARCÍA PRESENTA
RESULTADOS EN GESTIÓN

enfoque
de Michoacán

INAUGURA TOÑO GARCÍA OFICINA DE ENLACE
LEGISLATIVO

EL CLARIN
Diario de la Región Oriente de Michoacán

CONVOCA EL GOBERNADOR A REALIZAR UN TRABAJO
COORDINADO POR EL BIEN DE MICHOACÁN

GENTE
del Balsas

TORTUGUISMO O DESINTERÉS DE ALCALDÍA, FRENA
INVERSIÓN EN AGUA POTABLE

NOTAS CONGRESO

Indefinición en fracciones parlamentarias de Morena y del PRI, «detienen» acuerdos en el Congreso: Javier Estrada

MetaPolítica

<https://metapolitica.mx/2019/08/25/indefinicion-en-fracciones-parlamentarias-de-morena-y-del-pri-detienen-acuerdos-en-el-congreso-javier-estrada/>

Aún no hay claridad en cuándo se renovaría la Junta de Coordinación Política, se esperan cuando menos dos renovaciones o definiciones de las coordinaciones parlamentarias, una de Morena y otra del PRI, por un lado. Esto lleva a que la presidencia de la JUCOPO pudiera extenderse seis meses más para Morena o el PAN pudiera entrar para el siguiente año legislativo; esto dependerá del acuerdo que se establezca.

Venta de bienes de Michoacán, un paliativo ante crisis

Contramuro

<https://www.contramuro.com/venta-de-bienes-de-michoacan-un-paliativo-ante-crisis/>

“Lo he dicho en muchas ocasiones (que la venta de los bienes del Estado) es solo un paliativo que le viene a dar respiro al estado y que solo sería para cubrir una o dos quincenas para resolver los temas torales como lo es la nómina de la educación de los maestros”. Así lo pronunció el diputado presidente de la Comisión de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública, del Congreso del Estado, Norberto Antonio Martínez Soto, luego de que este viernes poco después de las 18:00 horas, llegara al Palacio Legislativo la propuesta enviada por el gobernador michoacano, Silvano Aureoles Conejo para la desincorporación de bienes inmuebles.

Se deslinda Toño Salas de sancionar a diputados faltistas

IDIMedia

<https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/se-deslinda-tono-salas-de-sancionar-a-diputados-faltistas/>

Aunque la Ley Orgánica y de Procedimientos del Congreso del Estado establece sanciones económicas a los diputados que se ausentan a sus funciones en el Pleno o comisiones legislativas, esta Presidencia de la Mesa Directiva no aplicará amonestación alguna a ellos, reconoció Antonio Salas Valencia como presidente del Legislativo.

Más de mil paquetes de útiles escolares entrega Araceli Saucedo

Boletín

Para apoyar la economía de las familias más vulnerables de los municipios que conforman el Distrito de Pátzcuaro, la coordinadora del Grupo Parlamentario del PRD, Araceli Saucedo Reyes entregó más de mil paquetes de útiles escolares. Durante dos eventos, se hicieron entrega de los paquetes de útiles en el municipio de Salvador Escalante a las familias que previamente presentaron su solicitud en la Casa de Gestión y Enlace Legislativo de la diputada integrante de la LXXIV Legislatura en el Congreso del Estado, ubicada en la localidad de Santa Clara del Cobre.

Octavio Ocampo recorre Tuxpan

Boletín

Para atender de manera directa las demandas de la población e impulsar diversos proyectos que contribuyan a que tengan una mejor calidad de vida, el diputado integrante de la LXXIV Legislatura local en el Congreso del Estado, Octavio Ocampo Córdova realizó una gira de trabajo por comunidades y tenencias en el municipio de Tuxpan. Al escuchar las necesidades que se tienen en diversas localidades del municipio, el legislador hizo el compromiso de acompañarlos en las gestiones para que se les doten de los servicios básicos, se mejoren los caminos y se promuevan proyectos productivos que generen mejores condiciones de vida para las familias.

Nota Política

PRD «va a extinguirse», bienvenido Futuro 21: Ricardo Monreal

MetaPolítica

<https://metapolitica.mx/2019/08/25/prd-va-a-extinguirse-bienvenido-futuro-21-ricardo-monreal/>

Ricardo Monreal, coordinador de Morena en el Senado de la República, dio la bienvenida a la agrupación política Futuro 21, a la par que también abrió las puertas a los perredistas que determinen abandonar este proyecto, e irse a Morena. En entrevista durante el Informe del Senador, Cristóbal Arias explicó que es un proceso normal, pero por ello, saludó con respeto la nueva creación del partido, y vaticinó que el PRD va a ceder su registro en diciembre, y el hecho que surja una nueva alternativa política es positivo, pues se cree en el nuevo régimen de partidos. "Saludo con respeto esta nueva fuerza del Futuro 21, el PRD va a extinguirse como lo han hecho otros partidos en el pasado"; dijo al señalar que Morena está abierto y debe fijar un reglamento claro sobre si hay perredistas que deseen ingresar a este partido que tiene una crisis de crecimiento, pero tiene las puertas abiertas para militantes y hombres de buena fe, de otras fuerzas políticas, insistió.

Mi gobierno de los más auditados» porque partidos son dueños de la ASM, asevera Poncho Martínez

MetaPolítica

<https://metapolitica.mx/2019/08/25/mi-gobierno-de-los-mas-auditados-porque-partidos-son-duenos-de-la-asm-asevera-poncho-martinez/>

Tras deslindarse de cualquier señalamiento en su contra, el ex presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar aseveró que su Gobierno ha sido uno de los más auditados y esto obedece a que los partidos políticos son los dueños de la Auditoría Superior de Michoacán. En entrevista, al asistir al Informe del Senador Cristóbal Arias relató que este es un proceso normal que todos los gobiernos municipales, estatales y federales tienen que pasar, pero ha sido al que más han auditado, "no crean que solamente están auditando mis obras, mi gobierno fue auditado tres veces más que el Gobierno anterior, obviamente porque los partidos políticos son los dueños de la Auditoría", dijo.

El remedio de México no está en el combate a la corrupción, sino sacarlo de la pobreza: Aquiles Córdoba

Respuesta

<http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/87386-el-remedio-de-mexico-no-esta-en-el-combate-a-la-corrupcion-sino-sacarlo-de-la-pobreza-aquiles-cordoba.html>

Como marco del 45 aniversario de creación del Movimiento Antorchista Nacional, el líder nacional Aquiles Córdoba Morán, señaló van a gobernar México para sacarlo de la pobreza, ya que el remedio no está en el combate a la corrupción, como lo está implementando el gobierno actual. En ese sentido, indicó que como movimiento no son enemigos, ni elementos disidentes del gobierno federal, sino que no concuerdan en la visión de Andrés Manuel López Obrador de que al combatir la corrupción se ayudará a combatir la pobreza, y destacó que el problema existe y se debe combatir con la justa distribución de la riqueza.

Dice Leonel Godoy que le duele el fin que tuvo el PRD

Respuesta

<http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/87392-dice-leonel-godoy-que-le-duele-el-fin-que-tuvo-el-prd.html>

El ex gobernador de Michoacán, Leonel Godoy Rangel, aseveró que le duele el fin que tuvo el PRD; al igual que señaló que en las próximas elecciones habrá dos bandos, pero no todos los partidos se irán en contra de MORENA. En entrevista, detalló que como ex perredista, le duele mucho el fin



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

que tuvo el partido que inició en un poderoso movimiento de transformación en el país, por lo que es muy triste, pero se deben respetar lo que decidan personalidades y personajes que han decidido que aparezca esta nueva expresión, refiriéndose a "Futuro 21".

Lástima que el PRD termine de una manera tan patética: Sergio Pimentel

Respuesta

<http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/87393-lastima-que-el-prd-termine-de-una-manera-tan-patetica-sergio-pimentel.html>

El dirigente estatal de MORENA, Sergio Pimentel, calificó como un fracaso el que el PRD que era un movimiento esperanzador termine de una manera tan patética, al referirse al nuevo proyecto "Futuro 21". En entrevista, señaló que es una lástima que todo haya terminado así, ya que había muchas esperanzas y fracasó el PRD, pero el país sigue y ahora MORENA son la punta de lanza, la vanguardia y siguen adelante, pero no deja de ser lamentable que un proyecto tan esperanzador como el que en aquel momento logró convertirse el PRD termine tan patéticamente como está terminando. Así mismo, indicó que formó parte del PRD y es una tristeza que acabe de esta manera, aunque hay ciclos y etapas y ahora le toca a MORENA encabezar el proyecto del país que viene en el futuro de la izquierda en México.

El PRD tiene el derecho de implementar una nueva estrategia y rostro: Iglesia Católica

Respuesta

<http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/87395-el-prd-tiene-el-derecho-de-implementar-una-nueva-estrategia-y-rostro-iglesia-catolica.html>

El obispo auxiliar de Morelia, Herculano Medina Garfías, señaló que el PRD tiene el derecho de implementar una nueva estrategia y rostro al partido, pero espera sea para servir al pueblo. En entrevista para RESPUESTA, señaló que partiendo del derecho de asociación todos pueden asociarse sea el fin que sea, por lo que en este caso el fin político, ya que una vez que han visto lo que está pasando en el país con el actual gobierno federal ha entrado preocupación en diversos sectores de la sociedad, ya que no se esperaban las condiciones que se están viviendo actualmente y por ello han llevado a replantearse otras cosas, como lo es ahora "Futuro 21".

Urge para Michoacán que todos vayan en la misma ruta: Iván Pérez

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/principal/urge-para-michoacan-que-todos-vayan-en-la-misma-ruta-ivan-perez-negron/>

Michoacán nos requiere a todos y nos quiere juntos, caminando en una sola ruta y con un solo objetivo: el bienestar de la gente, afirmó el diputado federal por el distrito 10 de Morelia Iván Pérez Negrón, al presentar su informe de actividades legislativas 2018-2019. "Necesitamos caminar en una sola línea, la de la honestidad, la de la transparencia, como decía Juárez todo con la razón y el derecho; hoy necesitamos que en Michoacán todos los profesionistas, los dirigentes partidistas, los regidores, los senadores, los diputados, la gente, vayamos en una sola ruta".

Reconoce Cristóbal Arias la gran inseguridad y violencia criminal, arrastrada desde decenios

Noventa Grados

<http://www.noventagrad.com.mx/politica/reconoce-cristobal-arias-la-gran-inseguridad-y-violencia-criminal-arrastrada-desde-decenios.htm>

En su primer informe como senador de la República por Morena, celebrado en el teatro José María Morelos, Cristóbal Arias Solís reconoció como uno de los principales graves problemas que afecta a la mayoría de los mexicanos "y que hemos venido arrastrando por lustros y decenios es la inseguridad pública, acompañado de violencia criminal, que ha llenado de luto, dolor y sangre a muchos...debemos cambiar y para ello debemos erradicar esa violencia". Ante este panorama, resaltó que el respeto y la mutua colaboración con el gobierno federal y sus instituciones que



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

encabeza el presidente Andrés Manuel López Obrador "hemos aprobado para enfrentar este flagelo de la inseguridad y violencia criminal, por mayoría, consenso y unanimidad reformas constitucionales en materia de seguridad para buscar y lograr la prevención de la delincuencia, de la que personalmente es la prevención y no debemos regatear recursos presupuestales, humanos ni técnicos".

PRD ni desaparece ni se extingue; no cede, abre sus puertas

Contramuro

<https://www.contramuro.com/prd-ni-desaparece-ni-se-extingue-no-cede-abre-sus-puertas/>

"El PRD ni desaparece ni se extingue, es el único partido político que es factor de unidad ante las situaciones autoritarias y las señales tan delicadas que manda el gobierno de la República; es importante precisar que en nuestro partido confluyen todas las voces progresistas del país con la finalidad de convertirnos en el contrapeso que México requiere". Así lo destacó el presidente el Comité Directivo Estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Juan Bernardo Corona Martínez, luego de que este sábado se diera a conocer que el PRD cedió su registro para crear "Futuro 21", que a decir del líder perredista en Michoacán, está creado únicamente por la coyuntura electoral.

Destaparon a Cristóbal Arias como candidato al gobierno de Michoacán

MiMorelia

El texto de este artículo fue publicado en la dirección: <https://www.mimorelia.com/destaparon-a-cristobal-arias-como-candidato-al-gobierno-de-michoacan/>

En el marco del informe legislativo que rindió este domingo en el Teatro Morelos, el senador de la República de extracción morenista, Cristóbal Arias Solís, fue destapado como candidato al gobierno de Michoacán. Este mediodía el lugar estuvo abarrotado por actores sociales y políticos de distintas expresiones políticas. Entre porra y porra, sobre todo antes de que iniciara el evento público, simpatizantes corearon su deseo de ver al originario de Churumuco en las boletas correspondientes al proceso electoral de 2021.

Notas Gobierno

Fortalece Michoacán la exportación de productos manufactureros

MiMorelia

<https://www.mimorelia.com/fortalece-michoacan-la-exportacion-de-productos-manufactureros/>

Michoacán ocupa actualmente el noveno lugar en exportaciones de la industria alimentaria y para impulsar la comercialización de más productos michoacanos y escalar nuevas posiciones, Espacio Emprendedor cuenta con un módulo del Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior, Inversión y Tecnología (COMCE). En el 2018, las exportaciones de la industria manufacturera del Estado crecieron 127 por ciento con respecto al 2015, al pasar de 823 millones de dólares, a 1,865 md.

Morelia sin afectaciones en el turismo por violencia en el estado

Contramuro

<https://www.contramuro.com/morelia-sin-afectaciones-en-el-turismo-por-violencia-en-el-estado/>

El secretario de turismo en Morelia, Roberto Monroy García expresó que no se detectaron afectaciones en este tema tras la ola de violencia que afectó a la entidad durante la temporada vacacional, pese a que la capital michoacana ocupa el lugar número uno en todo el estado en asesinatos. Monroy García indicó que por su parte no tiene registro de cancelaciones por parte de los turistas que visitaron Morelia debido a este tema, señalando que el porcentaje de reservaciones que se tuvo en los meses de julio, agosto fue del 77%.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Notas Seguridad

Imparable ola de violencia en Morelia, en agosto 24 homicidios

Noventa Grados

<http://www.noventagrados.com.mx/seguridad/imparable-ola-de-violencia-en-morelia-en-agosto-24-homicidios.htm>

La violencia en esta ciudad de Morelia sigue incontrolable, tan solo en los 25 días que van del mes de agosto 24 personas han sido asesinadas en esta ciudad capital, casi una por día. Con base en lo anterior en lo que va del año son 161 personas las que han sido asesinadas en esta ciudad de Morelia, 9 en enero, 15 en febrero, 9 en marzo, 14 en abril, 25 en mayo.